
Le féminin des noms en -ée 
 

 Les noms féminins en « é » s’écrivent toujours –ée. 

Sauf : la clé. 

 

Complète les noms féminins en « é ». 

Au printemps, la gel…….brûle les fleurs. La chicor…….est une salade amère. Sous 

la pouss….du vent, les arbres plient.  La fus..s’élève dans les airs. Les joueurs 

entrent dans la mêl……… 

 
Le féminin des noms en –té, -tié 

 

 Les noms féminins en « -té » ou « -tié » s’écrivent toujours –é. 

Sauf : - la dictée, la montée, la jetée, la portée, la pâtée.  
  - Les noms qui expriment un contenu : une assiettée, une pelletée 
 
Complète les noms féminins avec –é ou -ée 

Une flamb…….- la méchancet…….. – l’humidit...... – la pes….. – la mar….. – la 

curiosit….. – la rapidit……. – la matin…… - la tranquilit….. – la jet…… 
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